
Dampak Riya

Penyebab gagalnya dakwah
Dahsyatnya Ikhlas
Fikih Ekonomi Umar bin Al-Khathab
Dakwah Cerdas: Ramadhan, Idul Fitri, Walimatul Hajj dan Idul Adha
Nasihat Untuk Orang-Orang Lalai
Kesehatan Reproduksi Remaja dan Wanita
Kun Fayakun : Edisi Bundel Buku ke-4,5,6
Ringkasan Ihyâ' 'Ulûmiddîn
Ensiklopedi Aliran dan Madzhab Di Dunia Islam
Ensiklopedi Larangan
Menjadi Pribadi yang Sukses
Metode Penelitian Bisnis: Pendekatan Kuantitatif
Majmu'ah Rasail
Dabus, ilmu kekebalan dan kesaktian dalam tarekat Rifa'iyah
Kitab Melatih Diri MEMBENTUK AKHLAK MULIA & Mengobati Penyakit Hati
Jalan Kebahagiaan
Eko-sufisme
Tabloid Reformata Edisi 186 April 2015
Maksiat
Kecantikanmu Penentu Akhiratmu! Selamat atau Celaka?
Majalah ar-risalah Edisi 230/Okt 2020 - Bukan Hanya Tak Durhaka
Duhai Nabi, Jadikan Aku Kekasihmu!
Setan, Skak Mat!
Akidah Akhlak Madrasah Tsanawiyah Kelas VII
Kun Fayakun : Buku Keenam
Supaya Ibadah Di-Like Sama Allah
Dua Aib dan Dua Bencana
Konstruksi Paradigma Hakim dalam Memutus Perkara Perkawinan Islam Berbasis
Hukum Progresif
Menaklukkan Gunung Kesombongan Jiwa
Pendidikan Agama Islam : Akidah Akhlak Untuk Madrasah Tsanawiyah Kelas VII
Ngegemesin Tapi Jerumusin
Tanya Jawab Islam
Menjadi Dai yang Sukses
BERGURU KEPADA DZUN NUN AL-MISHRI Sufi & Waliyullah Agung
Tafsir Al-Fatihah
Sunah-Sunah Kecil Berpahala Besar
Materi Khutbah Jumat Sepanjang Tahun
Akidah Akhlak Madrasah Aliyah Kelas X
Buku Standar Kurikulum Bisnis Digital Berbasis OBE/KKNI/SKKNi Jenjang Strata 1 (S1)
17 Virus Hati Paling Berbahaya

LEONIDAS BARNETT

Penyebab gagalnya dakwah Mutiara Media

Pada zaman yang tantangan dan problema kehidupan semakin kompleks seperti sekarang ini, seorang dai tidak boleh hanya puas dengan pengulangan-pengulangan materi yang disampaikan dalam dakwahnya. Buku yang ada di tangan Anda ini, memuat banyak hal untuk menjadi dai yang sukses dalam dakwahnya. Sukses yang dimaksud bukan hanya berarti popularitas, tapi menyangkut banyak hal penting dalam dakwah. Ilmu pengetahuan, akhlak yang baik, dan ketauladanan, menjadi sorotan penting penulis buku ini agar seorang dai menggapai kesuksesan dalam dakwahnya. Dengan membaca buku ini, seorang dai akan mendapatkan kemudahan dalam berdakwah dan mampu memberikan pesan-pesan kehidupan yang membumi dalam dakwahnya.

Dahsyatnya Ikhlas Bentang Pustaka Di Indonesia, Ekonomi Syariah sedang berkembang pesat. Untuk menopang perkembangannya, dibutuhkan kajian dan literature yang lengkap. Salah satu literature penting adalah buku ini, fikih Ekonomi Umar bin Al-Khathab. Buku ini merupakan disertasi DR. Jaribah bin Ahmad Al-Haritsi pada program S3 Ekonomi Islam Fakultas Syariah dan studi keislaman Universitas Ummul Qura Makkah dengan predikat Summa Cumlaude. Buku ini terdiri dari tiga bab utama yaitu: BAB I : DASAR-DASAR EKONOMI (produksi, konsumsi, distribusi, uang(moneter), perubahan ekonomi dan solusinya dengan studi kasus krisis tahun Ramadhan). BAB II : PEMBANGUNAN EKONOMI DAN

HUBUNGAN EKONOMI INTERNASIONAL(Makna pembangunan ekonomi dan penanggungjawabnya, tuntutan-tuntutan pembangunan ekonomi, kendala-kendala dalam pembangunan ekonomi, dan hubungan ekonomi internasional)

BAB III : PENGAWASAN NEGARA

TERHADAP EKONOMI(Hisbah dan pengawasan pasar, pengawasan harta, pengawasan dan pengaturan kerja,serta perlindungan lingkungan). Bagi Anda para mahasiswa, praktisi Ekonomi Syariah dan siapa saja yang peduli terhadap pengembangan Ekonomi Syariah, buku ini kami persembahkan.

Fikih Ekonomi Umar bin Al-Khathab

Gema Insani

Bismillahirrahmanirrahim Buku pelajaran Akidah Ahklak untuk Madrasah Tsanawiyah (MTs) Kelas VII ini disusun tetap berdasarkan Kurikulum Madrasah yang dikeluarkan Menteri Agama RI Tahun 2013, yang dalam pelaksanaannya berpedoman kepada Keputusan Menteri Agama RI No. 165 Tahun 2014, dan Surat Edaran Dirjen Pendis Kemenag RI Tahun 2015, terdiri atas 14 Bab. Setiap bab mengandung: uraian materi pelajaran, rangkuman, hikmah, evaluasi dan tugas dari bab yang bersangkutan.

Dakwah Cerdas: Ramadhan, Idul Fitri, Walimatul Hajj dan Idul Adha DIVA PRESS

Seorang Khatib Jum'at akan mampu berkhotbah dengan baik dan menarik apabila memiliki gaya retorika yang bagus dan materi yang disampaikannya pun up to date. Artinya, bahwa materi tersebut sesuai dengan tuntutan jaman dan kebutuhan umat. Bahan untuk berkhotbah haruslah dapat memukau para jamaah. Seorang Khatib yang cerdas dan kreatif akan mampu menyajikan materi yang dapat menjawab dan memberikan petunjuk

buat para umat. Kitab Khutbah Jum'at ini disusun dengan materi yang insya Allah dibutuhkan oleh para umat sebagai jawaban atas permasalahan hidup mereka. Disusun sesuai dengan bulan-bulan sepanjang tahun. Diharapkan dengan diterbitkannya Kitab Khutbah ini akan banyak membantu para juru dakwah, para takmir masjid dan petugas khatib dalam menyampaikan khutbahnya di shalat Jum'at. Semoga Allah memelihara dan menambah ilmu untuk kita semua. Amiin.

Nasihat Untuk Orang-Orang Lalai

Asosiasi Pendidikan Tinggi Informatika dan Komputer (APTIKOM)

Risalah ini merupakan catatan perjalanan Ruhani penulis yang dibuat sejak awal tahun 2000 di Jakarta dan sekitarnya. Ini merupakan edisi bundel Buku ke-4, 5 dan 6 jadi satu. Risalah "Kun Fayakun" ini cuma sepercik citarasa atas perjalanan panjang kehidupan pribadi saya yang kujalani sebagai hamba-Nya yang tinggal di Bumi. Dalam banyak aspek, risalah ini ternyata menyingkapkan hakikat tentang Totalitas Tauhid bagi hamba Allah, hakikat yang sebenarnya sudah sering kita ucapkan dengan kata-kata (namun seringkali cuma sekedar diucapkan tanpa pengertian dan makna yang hakiki) bahwa Allah adalah Tuhan Yang Maha Esa. Jadi, boleh juga dikatakan bahwa risalah ini adalah risalah tentang ketauhidan sebagai rahasia dan ruh dari makrifat (semua perjalanan ruhaniah untuk mengenal dan sampai kepada Allah) manusia yang beriman kepada Tuhan Yang Esa. Setiap orang mungkin memaknai kehidupannya berbeda-beda sesuai dengan takaran yang sudah Dia tetapkan di alam tinggi sana. Setiap orang mungkin bisa setuju atau tidak setuju atas apa yang dipaparkan di risalah ini. Itulah fitrah,

yang mau tak mau harus digali oleh masing-masing orang secara personal, agar ia bisa mengenal siapa diri sesungguhnya. Apakah cuma sekedar seonggok makhluk organis yang kebetulan dilahirkan dari birahi seksualitas kedua orang tuanya, keluar dari alam ruh dan menanggapi keterpisahannya sebagai tangis bayinya yang pertama, menjalani kehidupan kanak-kanak, remaja, dewasa, dan akhirnya mati; atau sebagai seorang makhluk sempurna (manusia sebagai hamba Allah) yang diciptakan Yang Maha Esa untuk kembali mengenal-Nya sebagai Tuhannya Yang Esa, akan kembali kepada-Nya, dan memasuki realitas-Nya. Saran dan kritik kalau memang ada sangat saya harapkan untuk semakin memperbaiki isi maupun kualitas penyajian dan pemaparan berbagai gagasan dalam risalah ini.

Kesehatan Reproduksi Remaja dan Wanita Atmoon Self Publishing

Dikaruniaai wajah cantik harus disyukuri. Jangan disia-siakan, Apalagi disalahgunakan. Karena wajah cantik itu titipan Ilahi. Apabila kamu menyia-nyiakannya, atau menyalahgunakannya, kamu akan diseret kedalam azab-Nya: neraka! Namun, bila kamu mampu menjaga kecantikanmu, maka ia akan membawa kepada nikmat Allah Swt.: Surga! Karena Allah Swt. tidak melihat wajahc antikmu kelak di akhirat, tapi meliha amal perbuatanmu. Maka, kecantikanmu menjadi penentu akhiratmu. "Sesungguhnya Allah tidak memandang kepada rupa kamu juga tidak memandang kepada harta kamu, akan tetapi Allah melihat kepada hati dan amalan kamu." (HR. Muslim)

Kun Fayakun : Edisi Bundel Buku ke-4,5,6 PT Mizan Publika
Julukan "Dzun Nun" diberikan kepadanya sehubungan dengan berbagai

kekeramatan yang Allah SWT berikan kepadanya. Dzun Nun mempunyai makna tersendiri, yaitu : “seseorang yang mempunyai huruf Nun dari Mesir”. Huruf Nun ini mempunyai makna bahwa huruf Nun adalah sebuah simbol yang mempunyai makna spiritual power. Huruf Nun dimaknai sebagai relasi antara Allah dan hambanya, dimana huruf Nun ini mempunyai sebuah titik ditengahnya dan garis yang melengkung melingkarinya. Simbol tersebut dimaknai sebagai sebuah roda kehidupan yang mempunyai titik tujuan sebagai asal, awal dan titik sentral dari kehidupan. Kaum sufi juga memaknai simbol ini sebagai simbol kesadaran dalam kehidupannya. Begitu pula dengan Dzun Nun Al-Mishri, ia mengetahui dan sadar akan makna dari simbol yang dimilikinya, apalagi sebagai nama dari dirinya sendiri. Yang kemudian makna dari namanya itu membawanya serta mendorongnya untuk menjadi seorang sufi yang ikhlas dan tunduk kepada Allah.

Ringkasan Ihyâ' 'Ulûmiddîn LAKSANA
Surat Al-Fatihah adalah induk semua pesan Al-Quran dan surah yang paling banyak dibaca oleh kaum Muslim. Sehari dalam kehidupan Muslim, minimal tujuh belas kali mereka membaca Surah Al-Fatihah. Ia begitu dekat dan lekat dengan hati kaum Muslim, hingga tak seorang pun melupakannya. Tetapi, apakah pesan-pesan agung dalam surah ini telah terpatri dalam jiwa kaum Muslim? Apakah pesan-pesan luhur yang tersirat dalam induk Al-Quran ini juga telah mengejawantah dalam kehidupan mereka? Inilah buku yang mengupas tuntas tafsir Surah Al-Fatihah secara ilmiah dan amaliah. Ditulis oleh Muhammad Rasyid Ridha, buku ini mencakup tema-tema utama dalam Al-Quran. Uniknya, bahasannya selalu

dikaitkan dengan bagaimana kaum Muslim menangkap pesan universal Al-Quran melalui Surah Al-Fatihah. Lebih dari itu, penulis juga melengkapi buku ini dengan tafsir enam surah pendek (Al-Ashr, Al-Kautsar, Al-Kafirun, Al-Ikhlash, Al-Falq dan Al-Nas) yang sering dibaca oleh kaum Muslim dalam shalat. Enam surah ini seakan-akan melengkapi menu ruhani setiap hari kaum Muslim. Ketika Anda masih merasa hampa se usai shalat. Ketika shalat masih Anda rasakan sebagai rutinitas tanpa makna. Ketika ruh shalat belum mampu mencegah diri Anda dari perbuatan keji dan mungkar. Ketika Anda menyadari bahwa shalat adalah ibadah pertama yang akan dihisab kelak. Ketika itu, Anda begitu mulia dan berharga untuk membaca buku ini. [Mizan, Albayan, Referensi, Agama]

Ensiklopedi Aliran dan Madzhab Di Dunia Islam Pustaka Media

Buku ini merupakan buku teks atau buku pegangan siswa Madrasah Tsanawiyah (MTs), khususnya untuk Mata Pelajaran Akidah Akhlak Madrasah Tsanawiyah Kelas VII. Buku ini disusun berdasarkan Keputusan Menteri Agama (KMA) No. 183 Tahun 2019 tentang Kurikulum Pendidikan Agama Islam dan Bahasa Arab pada Madrasah. Buku ini terdiri dari dua materi besar, yaitu Akidah dan Akhlak. Materi pembelajaran Akidah terdiri atas materi tentang dasar dan tujuan akidah Islam, sifat-sifat Allah Swt., adab shalat dan zikir, asmaul husna, serta iman kepada malaikat dan makhluk gaib lainnya, dan adab membaca al-Qur'an dan hadis. Sedangkan materi Akhlak mencakup akhlak terpuji kepada Allah Swt., keteladanan Nabi Sulaiman As. dan Nabi Ibrahim As., dan menjauhi akhlak tercela. Buku ini disajikan secara lengkap dengan bahasa singkat dan

mudah dipahami untuk mempermudah dalam pembelajaran materi. Pada buku ini, terdapat pernak-pernik yang akan memperkaya wawasan siswa antara lain Tilawātul Qur'an, Peta Konsep, Tokoh, Mutiara Hadis, Kisah Teladan, Khazanah, Tugas, Kegiatan, Tafakur, Refleksi Diri, dan Proyek.

Ensiklopedi Larangan Gema Insani

"Setelah saya baca dan saya pelajari, buku Dakwah Cerdas yang disusun Dra. Hj. Udji Asiyah, M.Si. ini sangat penting untuk dibaca dan dijadikan sebagai salah satu maraji (sumber pengambilan/bacaan) bagi para dosen, guru, mahasiswa, penyuluh agama, Aparat Kementerian Agama, mubaligh/mubalighot, para tokoh agama, terutama dalam menyampaikan pesan-pesan agama di era globalisasi. Dalam buku ini bahasa tuturnya mengalir dan mudah dipahami. Semoga buku ini menjadi amal jariah, aamiin."

DR. H. Sudjak, M.A. Mantan Kakanwil Kementerian Agama tahun 2011-2014, juga Dosen Pascasarjana Institut Agama Islam Al-Khoziny Sidoarjo "Buku Dakwah Cerdas yang ditulis oleh Dra. Hj. Udji Asiyah M.Si. ini selain memaparkan konsep-konsep dan strategi dalam dakwah, juga memberikan materi dakwah yang disajikan secara mengalir, didukung kajian-kajian sejarah dan keilmuan sehingga para dai dapat menyampaikan dakwahnya lebih argumentatif dan mudah dipahami oleh berbagai kalangan sasaran dakwahnya. Buku ini memberikan pencerahan bagi para pelaku dakwah. Selamat Bu Udjik, semoga berkah dan bermanfaat dunia akhirat aamiin." Hj. Munjidah Wahab Ketua Muslimat NU Kabupaten Jombang dan saat ini (2016) menjabat Wabup Kabupaten Jombang

Menjadi Pribadi yang Sukses Pustaka Al-Kautsar

Ngerumpi, bergosip, dan belanja berlebih-lebihan memang menyenangkan, terutama bagi cewek. Bagi cowok, biasanya modus deketin cewek, ujung-ujungnya PHP, nyari untung doang biar bisa pegang-pegang. Sadar nggak, sih, hal-hal yang dianggap menyenangkan itu ternyata justru menjerumuskan kalian pada dosa? Ada banyak hal yang ering dianggap menyenangkan, tapi sebenarnya mengerikan karena termasuk perbuatan dosa. Apa saja perbuatan-perbuatan itu? Nah, baca buku ini aja, dan berhatilah-hatilah menjaga diri dari dosa. Selling Point: 1. Kamu Jelalatan? Awas Zina Iho, Guys! 2. Mulutmu Harimaumu 3. Nge-Bully Teman = Sejahterajhatnya Teman 4. PHP = Pemberi Harapan Palsu 5. Pengecut Tanda Nggak Punya Pendirian 6. DII.

Metode Penelitian Bisnis:

Pendekatan Kuantitatif PT.Scifintech Andrew Wijaya

Koleksi tanya jawab agama islam yang di himpun dari berbagai diskusi di media sosial dengan rujukan Al-Qur'an, As-Sunnah, Ijma, dan Qiyas. topiknya adalah : 1. Tafsir Al-Qur'an dan Hadits 2. Fiqih dan Ushul Fiqih

Majmu'ah Rasail Daarul Hijrah Technology

"Sesungguhnya Allah mempunyai bejana-bejana di bumi, yaitu hati. Dan, yang paling Dia sukai adalah hati yang paling lembut, jernih, dan kukuh; yaitu yang paling kukuh dalam agamanya, paling jernih dalam keyakinannya, dan paling lembut kepada saudaranya sesama Muslim." --Ali bin Abi Thalib r.a. Sinopsis Rasulullah pernah bersabda, "Ingatlah bahwa dalam jasad ada segumpal daging. Jika ia baik maka baik pulalah seluruh jasadnya; jika ia rusak maka rusak pulalah seluruh jasadnya. Ketahuilah segumpal daging itu adalah hati (qalb)." Hadis tersebut selaras

dengan firman Allah dalam Surah Asy-Syams (91) ayat 7-10 yang menekankan betapa penting hati (qalb) kita, betapa sentral perannya, sehingga kita harus menjaganya. Maka, mengenali penyakit hati dan upaya-upaya membersihkannya menjadi sangat penting. Apalagi di antara penyakit-penyakit hati, ada yang kehadirannya tidak diketahui—atau jika dikenali keberadaannya, membutuhkan kesabaran tinggi dalam mengobatinya. Persoalan yang juga tak kalah penting, adalah menemukan “dokter” mumpuni untuk mengobati penyakit-penyakit hati. Dalam kitab *Ihyâ’ ‘Ulûmiddîn Bab Al-Muhlikât*, Imam Al-Ghazali memaparkan berbagai jenis penyakit hati, ciri-cirinya, masalah yang ditimbulkan, serta solusi pengobatannya. Buku ini, yang disusun Al-Habib Umar bin Hafizh, merupakan ringkasan Bab Al-Muhlikât tersebut, khusus diperuntukkan bagi para pembaca modern—demi memudahkan pemahaman dan pengamalannya. Dabus, ilmu kekebalan dan kesaktian dalam tarekat Rifa'iyah Bumi Aksara

Pembaca yang budiman, buku yang ada di tangan Anda ini merupakan panduan pribadi untuk meraih kebahagiaan dan kesuksesan, serta pedoman untuk mengembangkan ketrampilan khusus untuk menghadapi permasalahan dan tantangan hidup. Tentunya, untuk menguasai panduan ini tidak memerlukan tingkat kecerdasan yang superior, keinginan serius untuk mengetahui, spirit dan perhatian untuk mengembangkan diri serta memperbaiki realisasi dan kemampuannya. Selain itu, aspek kemudahan dan kejelasan sangat diperhatikan sehingga pembaca dari beragam profesi dan tingkat pendidikan dapat mengambil manfaat secara langsung, meskipun latar belakang dan kecenderungan sosial mereka berbeda. Kitab Melatih Diri MEMBENTUK AKHLAK

MULIA & Mengobati Penyakit Hati

Majalah ar-risalah

Dabus, mystic power performance in Rifa'iyah tariga; case study in Pesantren Nurul Haq, a religious training center in Surabaya, Jawa Timur Province.

Jalan Kebahagiaan CV Nur Media Publishing

Buku ini sejatinya adalah pengetahuan awal sebelum menyusun kurikulum Bisnis Digital agar lebih mudah memahami dalam meninterpretasikan hasil akhir suatu kurikulum yang sesuai standar OBE/KKNI/SKKNI. Standar Nasional Pendidikan Tinggi (SN-Dikti), menyatakan bahwa standar kompetensi lulusan merupakan kualifikasi kemampuan lulusan yang mencakup sikap, pengetahuan, dan keterampilan. Kompetensi tersebut diwujudkan dalam bentuk capaian pembelajaran lulusan (CPL). Lembaga Pendidikan tinggi dituntut untuk menghasilkan lulusan yang memiliki kompetensi sesuai dengan capaian pembelajaran yang telah ditentukan dalam kurikulumnya. Latar belakang penulisan buku ini adalah untuk memberi pegangan kepada Perguruan Tinggi Program studi Bisnis digital di Indonesia pada Jenjang Sarjana (S1). Buku ini menjelaskan konsep dasar dan teknik penyusunan pemetaan kurikulum dengan menggunakan matriks dari pendukung pelaksanaan kurikulum secara manual serta dilengkapi dengan contoh-contoh pemetaan aktual yang dapat digunakan dalam penelitian kuantitatif. Kami berharap kepada perguruan tinggi di Indonesia, buku ini dapat menjadi pendamping penyusunan kurikulum yang lebih memudahkan dalam memahami metode Pendekatan kurikulum Outcome Based Education (OBE).

Eko-sufisme Atmoon Self Publishing

"Metode Penelitian Bisnis: Pendekatan

Kuantitatif Panduan Komprehensif untuk Memahami dan Menerapkan Metode Penelitian Kuantitatif dalam Dunia Bisnis" Dalam era bisnis yang penuh tantangan, pemahaman mendalam tentang metode penelitian kuantitatif adalah kunci keberhasilan. Buku ini, "Metode Penelitian Bisnis," membuka pintu bagi pembaca untuk menjelajahi dunia yang kompleks namun mendalam dari penelitian kuantitatif dalam konteks bisnis. Bab per bab, buku ini membimbing pembaca melalui perjalanan penelitian yang terstruktur, dimulai dari pemahaman dasar metode kuantitatif hingga aplikasi praktisnya dalam analisis data bisnis. Bab awal membahas esensi metode kuantitatif dalam penelitian bisnis, menyajikan konsep desain penelitian, dan menggali keunggulan dari pendekatan ini. Proses penelitian, perumusan masalah, dan variabel penelitian menjadi fokus dalam bab-bab berikutnya. Pembaca dipandu melalui tahapan-tahapan esensial, dari merumuskan masalah hingga menentukan variabel penelitian dan hubungan di antara mereka. Landasan teori dan kerangka pemikiran ditempatkan sebagai fondasi penting dalam bab 4, dengan penekanan pada peran landasan teori dalam penelitian kuantitatif. Bab-bab berikutnya menguraikan langkah-langkah merumuskan hipotesis, pengukuran dan instrumentasi, serta aspek penting validitas dan reliabilitas instrumen penelitian. Pembaca akan memperoleh wawasan mendalam tentang cara mengelola populasi dan sampel, termasuk teknik pengambilan sampel yang relevan. Metode pengumpulan data, analisis data, dan berbagai teknik analisis statistik, seperti statistik deskriptif, analisis regresi, dan uji hipotesis, dipaparkan secara

komprehensif dalam bab-bab selanjutnya. Bedah kasus memberikan contoh konkret tentang penerapan metode penelitian dalam konteks bisnis nyata. Etika dalam penelitian bisnis menjadi perhatian utama dalam bab yang terpisah, menyoroti prinsip-prinsip etika dan tanggung jawab dalam publikasi hasil penelitian. Buku ini juga memberikan panduan praktis untuk menyusun proposal penelitian kuantitatif yang efektif dan struktur laporan penelitian yang baik. Dengan gaya penulisan yang jelas dan sistematis, "Metode Penelitian Bisnis" adalah panduan terpercaya bagi mahasiswa, peneliti, dan praktisi bisnis yang ingin memahami serta menguasai metode penelitian kuantitatif untuk mengambil keputusan yang informatif dan terinformasi dalam dunia bisnis yang dinamis.

Tabloid Reformata Edisi 186 April 2015 Mizan Pustaka

Sebenarnya cukup punya hati saja untuk berbakti. Susah payah ibu saat melahirkan, air susu yang mengalir dalam aliran darah, kerepotan mengasuh siang dan malam, seharusnya sudah cukup sebagai alasan. Tetapi terkadang manusia tidak sadar. Belum lagi bila menilik syariat. Berulang kali Allah berfirman tentang bakti. Rasulullah bahkan mensejajarkan dosa durhaka dengan dosa syirik karena begitu agungnya kedudukan orang tua. Para shahabat dan ulama banyak memberikan teladan dalam kisah kehidupan mereka. Majalah ar-risalah Edisi 230/Okt 2020 - Bukan Hanya Tak Durhaka

Maksiat Pustaka Al-Kautsar

Buku kesehatan reproduksi remaja dan wanita ini berisi materi tentang konsep dasar remaja, fisiologi reproduksi, pertumbuhan dan perkembangan remaja

hingga pemeliharaan serta pendidikan organ reproduksi remaja dan wanita. Buku ini dituliskan oleh tim penulis yang terdiri dari dosen dan praktisi kesehatan, dengan harapan dapat menjadi referensi dalam pembelajaran dan layanan kesehatan di Indonesia.

Kecantikanmu Penentu Akhiratmu!

Selamat atau Celaka? Asadel Liamsindo
Teknologi

Sebagai agama yang besar, sejarah Islam diwarnai dengan munculnya berbagai aliran dan madzhab yang tumbuh di negeri-negeri Muslim. Dengan berbagai corak pemikiran, tokoh, dan doktrin-doktrinnya, keberadaan aliran-aliran dan madzhab tersebut saling berebut pengaruh. Masing-masing berusaha menjaga eksistensi dengan terus menyebarkan paham-pahamnya.

Ada aliran-aliran yang menyimpang dan menjadi 'duri dalam daging' kaum muslimin, ada juga yang berusaha untuk menjaga agar umat ini tidak keluar dari koridor yang sudah digariskan oleh Allah dan Rasul-Nya. Semua ini perlu diketahui oleh umat Islam, agar bisa membedakan mana kelompok yang menyimpang dan mana yang berada di jalan yang lurus. Ensiklopedi ini ditulis oleh para profesor dan doktor yang mumpuni di bidang akidah dan pemikiran, yang berusaha mengupas secara tuntas setiap aliran dan madzhab yang dibahas. Syiah, Khawarij, Mu'tazilah, Asy'ariyah, Maturudiyah, Wahabiyah, dan Azh-Zhahiriyah, adalah sebagian dari puluhan aliran dan madzhab yang dibahas dalam buku ini. sangat berharga jika Anda memilikinya!